

████████████████████
████████████████████
10.005.C A C E R E S, 21 de Junio de 1.994.
=====

Tlfo. ██████████

EXCMO.SR.D.JUAN-CARLOS RODRIGUEZ IBAR
Presidente de la Junta de Extremadura
Avda.José Fernández López, s/n.

M E R I D A. (Badajoz)
=====

Querido Presidente*

Hace unos días, cuando estuvo Vd. en mi barriada cerrando la campaña electoral en las Elecciones Europeas, tuve la satisfacción de poder saludarle después de escucharle hablar con un enorme interés. Si, Presidente, habló para el pueblo, con sentimiento, diciendo verdades como castillos, por ello me sentí muy orgulloso de ser socialista, y de tener un Presidente como Vd. Estoy totalmente seguro de su honradez, hoy que es tan difícil hablar de ello. Siéntase orgullo, de que en la Barriada de Moctezuma, a las personas que estábamos allí, les llegó profundamente su discurso, aunque aquí hay mucha gente de derechas. Me gustaria si le es posible me comunicara como quedaron las mesas en esta barriada.

Son unos momentos muy difíciles debido a todo lo que ha ocurrido con los "elementos" de ██████████ y ██████████, y a pesar de ello, Vd. ha conseguido que en nuestra tierra todavía sigamos al frente, vuelvo a repetir, por su entrega, seriedad y cariño a lo nuestro.

Si me permite, quisiera darle mi pobre opinión respecto a la situación nacional y local. En lo referente a nivel nacional, creo, que nuestro querido Presidente ██████████, ha tenido la desgracia de confiar en unos individuos que no la merecían, y sobre todo, es por ser una gran persona, y aquí, está visto, del bueno, se abusa. Además, según mi opinión, ██████████, tiene que estar muy cerca de él, pues creo que es una persona imprescindible a su lado, eso hay que estudiarle y matizarlo con mucha urgencia, pues tenemos a la vuelta de la esquina las Municipales. Creo que estaremos de acuerdo, o nó.

En lo que se refiere a Cáceres Capital, creo muy necesario que se vuelva a la época de cuando yo era Presidente de la Asociación, cuando los Conejales estaban muy en contacto con las barriadas, viendo sus problemas, acercándose a los vecinos, pues mu

chas veces, un simple bache, ocasiona el enfado de muchas personas, y quiérase o nó, esto puede restar votos al Partido. Muchísimas veces no es cuestión de presupuestos, si no de soluciones pequeñas que a la larga se vuelven muy grandes. Pensará Vd. que yo no soy quien para dar mi opinión, pero lo hago por el gran cariño y respeto que le proceso, por ello, espero me comprenda.

Otro tema importantísimo es el paro, y por ello, le doy mi opinión, pués por desgracia, mejor dicho, por cinco sirverguezas que eran los dueños de la Compañía de Seguros Apolo, en el mes de Abril del pasado año, me ví en esa situación, hasta el mes de Noviembre en que volví a colocarme en Athena Seguros, donde me incorporé como Director Provincial. En Apolo, hubo otro caso parecido al de [redacted], al parecer desaparecieron unos diez mil millones, y 500 empleados a nivel nacional, nos vimos en la calle. Fueron unos meses fatales para mí y la familia, pués después de luchar horas y horas, conseguimos tener una cartera de 400 millones en la Provincia, ocho puestos de trabajo, y de golpe nos vimos en la calle, y sin cobrar hasta los cuatro meses. Esto es injusto, pero como este hay muchos casos. Pero volviendo al tema, tuve que verme en el paro, por primera vez en mi vida y trabajando duro desde los 14 años, y actualmente tengo 46. Comprobé que hay muchísima gente que se apuntan por intereses políticos, pués estan mujeres de personas situadísimas de la derecha, que no tienen intención de trabajar, pero aumentan el paro. La cosa está clara, si mañana por una desgracia, entraran en el poder, al mes siguiente desaparecian la mitad de los parados, y dirian que están cambiando el país, creo que por ahí van los tiros. Por ello, no seria interesante, poner unos inspectores de toda confianza para que vigilasen estos asuntos, pero le digo, de toda confianza, pués creo que uno de los problemas en el Partido Socialista es que han entrado gentes que no son socialista, si no personas que van ha a aprovecharse de lo que pueden, y a la larga hacen mucho daño, y si no, recordará Vd. el gazpacho que se formó en la desaparecida U.C.D, y así les fué.

Hay que hacer una limpieza y dar la gran imagen que Vd. dá, y el que no la dé, fuera. Vea Vd. la guarrería de [redacted], esto es incomprensible. Precisamente cuando vienen los problemas es cuando hay que sacar el pecho y dar la cara. El político debe ser moderado en sus actuaciones, pués los que te saludan muy amablemente y se presentan como amigos, te ponen verde por la espalda. Me explico, yo he escuchado comentarios del Sr. [redacted], de personas que han coincidido con el en monterías, diciendo mira el [redacted], desde que tiene el puesto que tiene va a las monterías que quiere y con su buen todo terreno, y, esos son los mismos que le han dado el golpe en la espalda y

le han saludado muy efusivamente al llegar a la montería. Esto es así querido Presidente, por eso, siempre le he admirado a Vd. porque, sabiendo estar en su sitio, permítame la frase, es Vd. un "tío como la copa de un pino", y sé que jamás me va a defraudar. Yo me relaciono mucho, por mi trabajo, y en estos días, he tenido que dar la cara, porque, jamás oculto a nadie que soy socialista hasta la médula, y que mi tío fue [REDACTED], que luchó muchísimo como Vd. sabe por el Partido Socialista en Cáceres, y por ello, le costó la vida, cuando fue asesinado en el puente viejo del tajo, [REDACTED] pudo huir y marcharse a Méjico y [REDACTED] consiguió ser Alcalde de Cáceres. Mi padre, por ser cuñado ingresó por mucho tiempo en la cárcel, mi madre sufrió lo indecible porque hasta la insultaban por la calle los de la derecha. Por ello, muchas veces cuando hablo con algunos que dicen ser socialistas, me río, y al final prefiero dejarlos, porque se les vé el plumero. A Vd. querido Presidente se le vé que lo lleva en la sangre, y que lo vive como a mí me gusta, dando la cara en los momentos difíciles.

Por ello, hay que dar un cambio total a la política y - sacar el pecho y volver a ganar la ilusión de la gente, pues yo he escuchado comentarios de muchas personas que no han dado el voto al Partido Socialista, como castigo por los temas [REDACTED] y [REDACTED], y a esos hay que volver a ganárselos para que sigamos en el poder por muchísimos años. Y ojo, a Extremadura Unida, estos señores son unos aprovechados, y sé que cuando les interese van a unirse a la derecha, si no el tiempo.

Me gustaría, si les es posible me contestara para ver si coincide conmigo en mis apreciaciones, pues para mí es muy importante.

Bueno sin más, y rogándole me perdone el rollo que le he marcado, reciba un fuerte abrazo.

